

団体名：近所のおじちゃん・おばちゃんクラブ

活動地域：杉並区

助成額：99,531 円

【当初の目的に対する結果】

定期的に子ども食堂を開催し、子ども達が食を通し楽しみを共有し「学校でもない、家でもない居場所作り」を目指す活動をしております。コロナウィルス感染拡大の影響で2年ほどお弁当配布を中心に活動していましたが、2022年度はお弁当配布とともに感染対策を取りながら食堂での食事を再開しました。第2第4土曜日の食堂開催はツイッターで、お弁当30食、食堂18時、19時より各20名として告知しております。毎回20～30世帯、70～80名ほどの申し込みがありました。食事の提供とともに、毎回フードパントリーを実施、各方面からご寄付いただいた食品や東都生協より助成いただいた野菜を配布しております。

食堂での食事を再開しましたが、まだまだお弁当を希望する家庭が多く、食堂利用が少ないことが現状です。しかし再開当初に比べ、だんだんと小さなお子さんのいる親子やボランティアとしてお手伝いしてくれる子どもたちが、皆で食事をしたりと食堂利用も増えています。

【組合員へのメッセージ】

いつもご協力いただき、ありがとうございます。私たちは定期的に「子ども食堂」を開催しておりましたが、コロナウィルスの感染状況によりお弁当配布中心の活動となっております。2022年度は食堂も再開し、少しずつ食堂で食事をするご家族が増えてきています。手に入りにくい食材や食堂では調理が難しい料理等を助成いただき、利用する方たちに大変喜んでいただいております。2023年度も、「学校でもない、家でもない居場所」としての子ども食堂を目指し、活動してまいります。今後ともよろしく願っています。

【感想・意見・要望など】

お弁当、パントリーをととても喜んでいただいております。3月に助成いただいた、卵、ベーコン、ソーセージは、パントリーとして配布したところ、たいへん喜んでいただけました。この活動は、子ども支援だけではなく家庭支援でもあると思います。2023年度は、この困窮している社会に食を通してどれだけコミュニティを豊かにできるかが課題ではありますが、現状は厳しいものと感じております。

7月23日（土）西 荻寺子屋食堂申し 込みフォーム

いよいよ夏休みがはじまります。子どもたちにとって、楽しい、思い出に残るものとしたいものです。さて、西荻・寺子屋食堂では、今週は東都生協から美味しい牛肉をご提供いただき、子どもたちの大好きな牛丼をメインメニューにしました。毎回美味しい野菜をご提供いただいています。今回もスタッフ一同うでによりをかけて、美味しいお弁当のみ（80食限定）をつくります。なお、夏休みは昨年同様、7月30日・8月は隔週水曜日にランチタイムを井荻小学校で開催いたします。詳しくはチラシをごらんください。

